



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

# Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

## Fallen lassen in Farbe!

### Die neue Rathausausstellung in Seeon-Seebruck

Seebruck, den 22. März 2023 – Das Rathaus in Seebruck mit seinen langen gut ausgeleuchteten Gängen ist auch ein Forum für zeitgenössische Kunst aus der Region. Viele Künstler haben diese besondere Art der Ausstellung schon genutzt, ab 01.04. können Besucher die farbenreichen Bilder von „M.“ begutachten.

„Fallen lassen in Farbe“ ist die inspirierende Kunstaussstellung einer Chiemseer Künstlerin, deren Staffelei direkt am See steht. Mit „Fallen lassen in Farbe“ zeigt „M.“ erstmals die Schlüsselwerke aus ihrem künstlerischen Schaffen des letzten Jahrzehnts.

„Warum male ich? Ich kann mich einfach fallen lassen in Farbe. So sehr, dass ich keine Grenzen, sondern einfach nur spüren will. „Fallen lassen in Farbe“ offenbart das Spektrum von Farbe, aber auch den Kampf der Kontraste. Farben, Strukturen, die eigentlich nicht miteinander harmonieren, prallen aufeinander. Keine Monotonie, keine Langeweile, sondern volle Lebenslust tanzen durch die Werke von „M“. Ob breiter Pinsel, weicher Schwamm oder kratziger Spachtel – aus jedem Bild spricht eine andere Sprache. Immer voller Kraft und Bewegung. Mit Achtsamkeit, das Leben voll zu genießen. Die Farben sollen sprechen. Kein Bild hat einen Namen. Bewusst, so „M“, jeder solle sich in ihrer Kunst selbst finden, frei sein und einfach in das Bild, die Farben fallen lassen. „Kunst ist nicht Teil meines Lebens, sondern Leben ist Kunst.“ M.

„Es ist immer schön, wenn neue Bilder die Rathauswände beleben“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Ein großer Mehrwert für alle Bürger\*innen, aber auch für uns, die im Rathaus arbeiten. Wer selbst einmal eine Ausstellung im Rathaus realisieren möchte, ist herzlich eingeladen, sich bei uns zu melden.“

**Zur Vernissage am 31.3.2023 um 16 Uhr** sind alle Kunstinteressierten herzlich eingeladen. Natürlich wird die Künstlerin selbst anwesend sein. Zur Einführung spricht unter anderem ihr Mentor, Christopher Eymann, der schon mit Anselm Kiefer zusammengearbeitet hat.

Zukünftig können die Bilder von M. dann bis 26.05.2023 zu den normalen Öffnungszeiten im Rathaus betrachtet werden.

**Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck**

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20